

# Díaz Arrieta, autocrítico

Un crítico autocrítico suele ser ave rara, sobre todo si el crítico se llama Hernán Díaz Arrieta.

Sin embargo, Díaz Arrieta —que cuando oficia de crítico literario firma como Alone— nos ha brindado recientemente desde uno de los órganos de expresión de la Embajada norteamericana, una fina demostración de auto-crítica.

Escribió el notaugenario:

"El Viejo Mundo es más rico que el Nuevo en elementos nutritivos de las células cerebrales. Chateaubriand, Lamartine, Victor Hugo alcanzaron edades avanzadas sin decayer. Hoy podrían agregarse otros nombres: Bertrand Russell, Bernard Shaw, André Maurois, François Mauriac, Picasso, Stravinsky, y en la esfera política, Adenauer, De Gaulle. Se diría que en América la sangre, al mezclarse, pierde organización, se alborota y debilita más pronto que allá".

Severa autocritica, de alguien que seguramente si no siente que la sangre se le alborota, pueda dar fe de que se le debilita.

Díaz Arrieta tiene 79 años.

Y, el lo dice, nuestro continente es pobre "en elementos nutritivos, de las células cerebrales".

Generalmente nos da viejos chachos, si creemos a Alone, que alguna experiencia tendrá en lo que afirma. O personal o refleja. Acaso le sirve de experiencia la acuciosa observación —para él deleitosa— de su candidato, Jorge Alessandri.

R.I.F.



● ALONE

## Díaz Arrieta, autocrítico. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Díaz Arrieta, autocrítico. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)